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衆議院議員、自民党幹事長代理 　自民党幹事長代理として、ＮＨＫ「日曜討論」に出演しまし
た。「与野党論戦 終盤国会にどう望む？」というテーマで、与
野党７党の幹事長クラスの皆さんと、自民党を代表して討論し
ました。少子化対策と防衛力増強、特に財源が焦点となり、与
党としては厳しい立場でしたが、財政赤字や少子高齢化の中で
も重要政策を推進する必要性について、堂々と訴えました。

討議資料

地元事務所
〒198-0024
住所：青梅市新町 3-39-1
電話：０４２８－３２－８１８２

国会事務所
〒100-8981
住所：千代田区永田町 2-1-1
　　　衆議院第一議員会館 317 号室
電話：０３－３５０８－７３２８

公式Facebook

・昭和 44 年 10 月 7 日生（53 歳）
・学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒、英ケンブリッジ大学修士課程修了、国交省、外務省勤務
・平成 15 年初当選～連続当選 7回
・国際博覧会担当大臣、内閣府特命担当大臣、環境副大臣、内閣府副大臣、衆議院内閣委員長、

自民党団体総局長、副幹事長、青年局長、内閣部会長、総務部会長等を歴任

東京25区

・自民党幹事長代理、環境・温暖化対策調査会長、空き家対策委員長、宇宙総合戦略委員長
　東京都連総務会長、志公会（麻生派）事務局長 他
・衆議院内閣委員会筆頭理事
・都市農業研究会会長、国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、

全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、消防議員連盟幹事、「こどもホスピス」を応援する議員連盟会長、
　中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、モノレールの普及を応援する議員連盟副会長 他
・日本眼科医連盟参与、東京都市町村ソフトボール連盟会長、西多摩サッカー連盟会長、

江戸前鮎を復活させる地域協議会座長、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長 他

妻と子供３人の５人家族
青梅市河辺町在住
趣味：お祭り、マラソン
好きな言葉：
　「初心忘るべからず」
好きな食べもの：
　ラーメン、カレーライス

井上信治連合後援会井上信治連合後援会

４年ぶりの青梅大祭！

　私たち青梅市民が待望していた青梅大
祭が４年ぶりに開催されました。驚くほ
ど多くの皆さんが参加され、私も一日中
歩き回り、とても楽しかったです。
　今年はお祭りのほか、各地の盆踊り等
も多く復活しますので、ぜひ地元の皆さ
んと一緒に楽しみたいと思っています。

伝統を受け継いで
「Prime NEWS」

民放各局のＴＶ番組にも

　BSフジの「Prime NEWS」では「与野党幹部が徹底討論 選挙結
果と今後の政局」というテーマで、統一地方選の結果や今後の政
局について各党の代表と議論しました。最近、自民党幹事長代理
として、自民党を代表して各党との討論に臨んだり、環境・エネ
ルギー等に関する論客としてＴＶ出演しています。地元の皆さん
に喜んで頂けると、私も嬉しいです。

「激論！クロスファイア」 「堀潤モーニング FLAG」
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朝ドラ「舞いあがれ !」の舞台

感謝をこめて

　西多摩と昭島の各地で消
防団のポンプ操法審査会が
行われました。各地で豪雨
災害が発生している中、有
事の時に頼りになるのは地
元の消防団の皆さまです。

- 地元・西多摩と昭島のためにも -

青梅市長選挙に向けて

　私が支部長を務める「自
民党青梅総支部」の総会を
開会しました。11月の青梅
市長選挙に関して、現職の
浜中啓一市長への推薦申請
を承認しました。

国政の重要課題を解説

　「東京秋川ロータリーク
ラブ」や「立川昭島倫理法人
会」で、「今後の我が国の政
治のゆくえ」と題し、講演
しました。講演依頼はいつ
でも受け付けています。 やっぱりヤケドに…

　青梅市の塩船観音寺の火
渡荒行にも、身体を張って
参加しました。つつじが咲
き誇る美しい境内にも多く
の観光客が訪れ、大いに盛
り上げました。

ちょっとハメを外して !?

　「福生七夕まつり」が４
年ぶりに盛大に開催され、
久しぶりに出会った大勢の
皆さんから声をかけて頂き
ました。やっぱりお祭りは
いいですね。多摩川の自然を大切に

　NPO法人奥多摩川友愛会
による「がんばれあゆっ子
2023稚鮎の放流」に参加し
ました。多くの子供たちが
魚の生態を学び、生命の大
切さも考えてくれました。

全国各地へ出張 番外編

第211回 通常国会が閉会

政府・自民党幹部で総理を慰労

　150日間に及ぶ通常国会が閉会しました。国会では衆議院内閣委員会の責任者である筆頭理事を務め、新型インフ
ルエンザ特措法やLGBT理解増進法等、多くの法律を成立させることができました。また、自民党幹事長代理として、
衆参の補欠選挙や統一地方選挙の陣頭指揮を執るとともに、自民党を代表してＴＶ番組等でも政策を訴えました。
　同時に、自民党環境・温暖化対策調査会会長、大阪・関西万博推進本部幹事長、水素社会推進議員連盟幹事長など様
々な立場で政策を立案し、岸田総理や関係大臣に提言し、実現させました。今国会でも、これまで提言してきたＧＸ
推進に関する法律や空き家対策の推進に関する改正法等を成立させることができました。

岸田文雄内閣総理大臣 河野太郎デジタル大臣

西村康稔経済産業大臣 吉村洋文大阪府知事

　私が会長を務める自民党
「環境・温暖化対策調査会」
のメンバーと一緒に長崎県
五島列島の福江島を訪れ、
海岸の環境保護活動や洋上
風力発電を視察しました。

翌日から筋肉痛に…

　私が顧問を務める「国立
公園レンジャー振興議員連
盟」で、「北海道の利尻礼文サ
ロベツ国立公園」を視察し
ました。約10時間かけて利
尻山の登頂に成功しました

トヨタの豊田章男会長と

　私が幹事長を務める「水
素社会推進議員連盟（会長：
小渕優子元経済産業大臣）」
のメンバーと一緒に、「富士
スピードウェイ」で水素の
レースカーを視察しました

「はぐくもう！６才で視力 1.0」

　日本眼科医連盟参与とし
て「こどもの目の日」制定
記念式典に出席しました。
　６歳で視力1.0に届かな
い「弱視」の早期発見・治
療を普及していきます。

事務局長も大変です…

　私が事務局長を務める政
策グループ「志公会（麻生
派）」のパーティー実行委
員長を務めました。ご来場
頂いた皆さま、ありがとう
ございました！

開催まであと２年足らず

　私が座長を務める自民党
「大阪・関西万博推進本部」
のＰＴでは、メディアアー
ティストの落合陽一氏、ロ
バートキャンベル早大特命
教授にヒアリングしました！
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